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L’anno scolastico 2018-19 segna anche il quinto e ultimo anno dell’amministrazione, che ha
visto la scrivente assessore alla pubblica istruzione, oltre che al turismo, cultura, sport e
spettacolo.

      

Credo che, pur in piccolo e con le ridotte risorse a disposizione, la scrivente è sempre stata
pronta e presente alle quotidiane richieste delle dirigenti scolastiche, delle insegnanti e delle
famiglie.

  

  

Interessante, stimolante  e certamente da potenziare è stato il continuo coinvolgimento
Scuola-Comune, in tantissimi eventi  realizzati insieme (gemellaggio con un comune israelitico,
shoah, legalità, sanità, ecc.)

  

  

Da parte di questo assessorato si assicura, anche per quest’ultimo anno insieme, così come
per ogni altro impegno preso, la massima disponibilità.

  

  

Purtroppo però, nella nostra comunità non sono proprio poche le criticità presenti a livelli
diversi: strutture, mensa, trasporti, orari, carenze di personale, ma, come ogni anno,  con
l’apporto di tutti, studenti e genitori, insegnanti e non docenti, ognuno per le proprie competenze
si darà un concreto aiuto alla macchina scolastica, affinché non si fermi mai e continui sempre
quella magnifica corsa verso la formazione umana e culturale dei nostri figli.
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Il Comune continuerà a erogare anche il consueto contributo economico alle scuole.

  

  

Oggi, in particolare, si rinnova la comprensione e aiuto alle classi dei trienni dei Licei (il nostro
storico Magistrale), che dovranno alternarsi, a frequentare presso dei locali scolastici messi a
disposizione a Diamante. Credo che tutti sappiano degli innumerevoli sopralluoghi  per cercare
altre strutture idonee a evitare il temporaneo spostamento a Diamante.

  

  

L’altro piatto della bilancia, contrapposto a questo sacrificio, è comunque la ristrutturazione e
messa in sicurezza della struttura che diventerà anche antisismica.

  

  

Analogo disagio ci sarà per la scuola primaria della marina, costretta ad alloggiare
temporaneamente presso i saloni della Chiesa, debitamente adeguati, per via della
ristrutturazione dell’immobile.

  

  

Alla Chiesa, in persona di don Gianfranco Belsito e del vescovo Mons. Leonardo Bonanno,
vanno i più sentiti e sinceri ringraziamenti da parte mia personale, dell’amministrazione e di
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tutta la cittadinanza.

  

  

L’ho già detto tante volte, bisogna credere e investire nella Scuola e fin quando sarò assessore
comunale farò tutto ciò che mi è possibile per risolvere i problemi che di volta in volta si
presenteranno.

  

  

Giungano a tutti i ragazzi, docenti, non docenti e famiglie i migliori e più sinceri auguri di un
proficuo Anno Scolastico 2018/2019, miei personali e di tutta l’Amministrazione Comunale di
Belvedere Marittimo.

  

  

Francesca Impieri assessore alla Pubblica Istruzione del Comune di Belvedere M.mo -
16.09.2018
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